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          Тема выпускной квалификационной работы: Молодежные интернет-субкультуры – технология работы специалистов государственных бюджетных учреждений по делам молодежи с асоциальными группами.
Предмет исследования: деятельность Санкт-Петербургского Государственного бюджетного учреждения «Подростково-молодежный центр «Калининский» по работе с асоциальными группами молодежи.
Цель исследования: разработке новых технологий работы специалистов Санкт-Петербургского Государственного бюджетного учреждения «Подростково-молодежный центр «Калининский» по работе с асоциальными группами молодежи.
Методологическая база исследования представляет собой работы отечественных и зарубежных ученых, посвященных тематике исследования, статистические данные, научные статьи, законодательство в рассматриваемой области.
В работе использованы следующие методы исследования: теоретический анализ, обобщение, изучение, анализ статистических данных, синтез, корреляционный анализ, индукция.
Результат работы: 
1. Создание альтернативных ресурсов для переориентации молодежи из группы риска в социально одобряемые группы и практики.
2. Организация сотрудничества с образовательными учреждениями, расположенными на территории Калининского района.
Практическая значимость исследования заключается в разработке рекомендаций по совершенствованию технологий работы специалистов Санкт-Петербургского Государственного бюджетного учреждения «Подростково-молодежный центр «Калининский» по работе с асоциальными группами молодежи, внедрение которых позволит понизить уровень асоциального поведения среди молодых людей, а также обеспечить эффективную реализацию коррелирующих между собой задач.
        

        
          Theme of final qualification work: Youth Internet subcultures - the technology of work of specialists of state budgetary institutions for youth affairs with asocial groups.
Subject of research: the activities of the St. Petersburg State Budgetary Institution "Teenage and Youth Center" Kalininsky "to work with asocial groups of youth.
The purpose of the study: the development of new technologies for the work of specialists of the St. Petersburg State budgetary institution "Teenage and Youth Center" Kalininsky "to work with asocial groups of youth.
The methodological base of the research is the work of domestic and foreign scientists on the subject of research, statistics, scientific articles, legislation in the field.
The following research methods were used in the work: theoretical analysis, generalization, study, analysis of statistical data, synthesis, correlation analysis, induction.
The result of the work: 
1. Creation of alternative resources for reorienting youth from risk groups to socially approved groups and practices.
2. Organization of cooperation with educational institutions located in the Kalinin district.
The practical significance of the study lies in the development of recommendations for improving the working methods of specialists of the St. Petersburg State Budgetary Institution «Teenage and Youth Center «Kalininsky» for working with asocial groups of youth, the introduction of which will reduce the level of antisocial behavior among young people, as well as ensure the effective implementation of correlating between each other tasks.
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